

Traurig nehmen wir Abschied von unserem verdienten und geschätzten Parteimitglied

Dr. Ing. agr. Adolf Wirth

03. Juli 1933 – 16. Oktober 2016

Dr. Adolf Wirth war nicht nur ein liebenswürdiger Mensch und guter Freund, sondern auch ein vielseitig engagiertes und hoch geachtetes Mitglied unserer Gesellschaft. Unter anderem wirkte er als Vertreter der CVP von 1961 bis 1978 im Gemeinderat von Richterswil, wo er sich als Finanzvorstand beispielsweise für den Bau und die tragbare Finanzierung des Alterszentrums „Im Wisli“ einsetzte. Von 1971 bis 1978 war er ein engagiertes Mitglied des Kantonsrates. Nachdem er schon die vorberatende Kommission präsiidiert hatte, amtete er von 1978 bis 1996 bürgernah als erster Ombudsmann des Kantons Zürich. Auch nach seiner Pensionierung blieb Dr. Adolf Wirth in jeder Hinsicht interessiert, aktiv und speziell der CVP bis zuletzt eng verbunden.

Der Ingenieur und Politiker Adolf Wirth beeindruckte zeitlebens durch seine kritisch-präzisen Analysen, die er respektvoll prägnant und meist gewürzt mit der wohlthuenden Prise Humor im rechten Moment einzubringen wusste. Darüber hinaus überzeugte er durch sein entschlossenes Handeln mit Augenmass.

Dr. Adolf Wirth war uns ein grosses Vorbild, von dessen reicher Erfahrung wir jederzeit profitieren durften. Wir behalten sein erfolgreiches Wirken und seine gütig-humorvolle Art in dankbarer Erinnerung. Seiner Frau Klara sowie allen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

CVP Richterswil + Samstagern
Dr. Peter Theiler, Präsident

CVP Bezirk Horgen
Philipp Kutter, Präsident